
Thai-Hybriden

Beitrag von „Thomas“ vom 29. Dezember 2022, 17:22

Ganz große Klasse Gerhard, diese tollen Hybriden haben es echt verdient vermehrt zu werden 
und ich bin dir und natürlich auch Hans-Jürgen wirklich dankbar für die Ableger die ich von 
euch schon bekommen habe. Ich konnte auch fast alle bewurzeln bzw pfropfen, besonders 
empfindlich scheinen die wirklich nicht zu sein.

Eine weitere Verbreitung innerhalb der AG und Weiterzucht damit ist bestimmt eine lohnende 
Sache, zumal der Eigenimport von Thailand nach Deutschland wirklich schwierig ist und gerne 
mal vom Zoll gestoppt wird.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13895-thai-hybriden/&postID=123780#post123780

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13895-thai-hybriden/&postID=123780#post123780

